

Le Soir, 7.05.17

IXELLES

### Avis communal négatif pour le projet Molière



© 1 A I R A D E C L I P P E R E

La semaine dernière, la Commission de concertation a rendu un avis favorable sous conditions pour le projet de réaménagement du site de l'ancien Delhaize de la chaussée de Waterloo porté par Besix Red. Parmi les obligations : une réduction des gabarits pour ce dossier qui implique la création de 98 logements de 500 m<sup>2</sup> de commerce, et de 200 de bureaux. Malgré ces réductions déjà imposées par la commission, « le projet est considéré comme trop dense, comportant trop de dérogations et des gabarits trop élevés tant à front de rue qu'en intérieur d'îlot », affirme l'échevine ixelloise de l'Urbanisme, Nathalie Gilson (MR) qui va dans le sens des critiques émises par les riverains. L'élue libérale annonce ainsi que le collège ixellois a décidé, ce mardi, de rendre un avis négatif. Sachant qu'en bout de course, c'est à la Région de délivrer, ou non, le permis. (P.Le)

Le Soir 7.05.17